



## Abgesichert: Unterfahrschutz für Weserbergland-Kurven



Mitte August wurden vier Kurven der Kreisstraße 18 zwischen Höxter und Bosseborn auf einer Länge von 700 Metern durch Unterfahrschutz sicherer gemacht. Die Kreisstraße ist nicht nur eine beliebte Motorradstrecke, sondern auch Bestandteil der Tourenvorschläge in der Motorrad-Broschüre vom "Kulturland Kreis Höxter".

Zur Einweihung der Strecke überreichte Mehrsi-Geschäftsführerin Monika Schwill einen Scheck in Höhe von 1000 Euro an Kreisdirektor Dr. Ulrich Conradi. Der hatte bereits bei der Montage des ersten Unterfahrschutzes im Landkreis an der K 13 im letzten Jahr, versprochen, dass weitere Sicherungs-Aktionen folgen würden. „Mehr Sicherheit für Motorradfahrer ist uns allen ein wichtiges Anliegen, so auch Sicherungsmaßnahmen durch den Unterfahrschutz“, betonte der Kreisdirektor, der selbst begeisterter Motorradfahrer ist. Die letzten Schrauben des neuen Unterfahrschutzes drehte er gemeinsam mit Monika Schwill symbolisch fest, die Strecke wurde gemeinsam mit vielen Motorradfahrern eingeweiht.

Mehrsi hat es sich zum Ziel gemacht, die Todesrate und den Verletzungsgrad unter Zweiradfahrern deutlich zu senken und dazu deutschlandweit die Leitplanken aller gefährlichen Kurven mit einem Unterfahrschutz ausstatten zu lassen. Infos unter [www.mehrsi.org](http://www.mehrsi.org).